## Der SC Dombach baut

Bad Camberg-Dombach. Einen Tag vor der Bürgermeisterwahl in Bad Camberg war der SC Dombach nach über 20 Jahren am Ziel: Für den Neubau des Sportplatzes wurde am Samstag der erste Spatenstich vollzogen. Man habe viel Überzeugungsarbeit leisten und viele Hürden überwinden müssen, erklärt der Zweite Vorsitzende Helmut Griesand in seiner Rede. Das Projekt "Neubau Sportplatz" habe über Jahre auf der Agenda der Stadt gestanden und sei nun endlich nach zahlreichen Beratungsrunden beschlossen worden. Nun aber müsse gespart werden, damit der SC Dombach mit dem Geld für die Baumaßnahmen auskomme, erklärte Helmut Griesand. Und damit habe der SC Dombach schon längst angefangen: Die Ehrengäste - unter ihnen Bürgermeister Gerhard Reitz, die Kandidaten Harald Theuerkauf (CDU) und Wolfgang Erk (SPD), Michael Abendroth (CDU), Kerstin Weyrich, (FDP), Ortsvorsteher Reinhard Köppl - mussten sich die Spaten für den ersten Spatenstich teilen. Bürgermeister Gerhard Reitz erwähnte, es seien wohl alle in Bad Camberg und Dombach überzeugt gewesen, dass der Sportplatz-Neubau nötig ist - allerdings habe sich die Umsetzung bei der wirtschaftlichen Situation der Stadt schwierig gestaltet. Schließlich wünschte er den Dombachern einen trockenen Sommer, damit die Bauarbeiten zügig vorangehen können. Horst



Beim ersten Spatenstich für den neuen Sportplatz des SC Dombach legten sich am Samstag ins Zeug (von links): CDU-Stadtverordneter Manfred Steiling, Stadtverordnetenvorsteher Walter Becke, Harald Theuerkauf (in seiner Funktion als CDU-Bürgermeisterkandidat), Bürgermeister Gerhard Reitz, Gesangvereinsvorsitzender Horst Dyckerhoff, Michael Abendroth (CDU-Fraktionsvorsitzender), Wolfgang Erk (SPD-Fraktionsvorsitzender und Bürgermeisterkandidat), Kerstin Weyrich (FDP), die Vorsitzenden des SC Dombach Helmut Griesand (2.) und Markus Drescher (1.), Stadtrat Heinz Schaus (SPD), Bauleiter Frank-Martin Thies, und Ortsvorsteher Reinhard Köppl.

Dyckerhoff, Vorsitzender des Gesangvereins "Eintracht" Dombach schloss sich den guten Wünschen an und überreichte dem SC Dombach eine kleine Spende.

Für den Neubau des Sportplatzes werden 300 000 Euro zur Verfügung gestellt. Der Wehrführer der Freiwilligen Feuerwehr Bad Camberg, Frank-Martin Thies, der beim Neubau des Sportplatzes als Bauleiter fungiert, erklärte, dass die Kosten vor allem dadurch gesenkt werden konnten, dass die Erdbauarbeiten

kostenneutral durchgeführt werden und der SC Dombach entgegen der ursprünglichen Planung auch als Bauherr auftritt. Der neue Sportplatz wird nach den Norm-Maßen gebaut, dafür muss der alte Sportplatz einen Meter abgesenkt sowie verbreitert und verlängert werden. Die Bauarbeiten sollen im Oktober diesen Jahres beendet sein. Bauleiter Frank-Martin Thies gab sich zuversichtlich, dass Zeit- und Kostenrahmen eingehalten werden können. (ah)